



H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA
LX LEGISLATURA
COMUNICADO DE PRENSA

7 de noviembre del 2008

**DAN INICIO FOROS PARA INTEGRAR
INICIATIVA EN REFORMA AGRARIA**

- *Organizados por el Congreso del Estado, a través de la Comisión de Asuntos Agrarios, darán inicio este sábado en la región Cañada*

Con la finalidad de recoger las propuestas de los oaxaqueños en materia agraria e integrarlas en la iniciativa correspondiente, el Congreso del Estado, a través de la Comisión Permanente de Asuntos Agrarios, realizará foros de consulta en toda la entidad sobre Reforma del Estado en materia agraria, los cuales iniciarán este sábado 8 de noviembre en la región de la Cañada.

Lo anterior, lo dio a conocer el presidente de dicha comisión, diputado Floriberto Vásquez Vásquez, del PRI, quien resaltó la importancia de que los oaxaqueños participen en el trabajo legislativo dando a conocer sus puntos de vista y sobre todo sus necesidades en la problemática de los límites territoriales, situación que ha motivado varios conflictos en la entidad.

Mencionó que la LX Legislatura, que preside el diputado Herminio Cuevas Chávez, se conduce desde el inicio de su ejercicio con una política de apertura hacia las demandas ciudadanas, por lo que este tema quieren abordarlo desde una perspectiva indígena que permita a las instituciones en la materia contar con mayores elementos al momento de realizar los consensos y negociaciones.

Indicó que la primera reunión tendrá lugar en el palacio municipal de San José Tenango, Teotitlán de Flores Magón, en la región Cañada, donde se dará a conocer la iniciativa presentada recientemente al Congreso local, por el Colegio de Abogados Oaxaqueños en Materia Agraria, A.C., a fin de fortalecerla, actualizarla y socializarla con las autoridades del ramo tanto federal como estatal y municipal.

En este sentido, el legislador reiteró la invitación a las autoridades municipales y comunales, así como a los profesionistas, estudiantes e interesados en el tema a participar en estos foros los cuales se irán programando en las demás regiones de la entidad.